

SPECTACLE DE DANSE

Mai(g)wenn et les Orteils
Gigueux atypiques et contemporains



Avec pas d'cœur

<https://vimeo.com/168853938>

3 novembre | 17h

Fribourg

Aula du collège de Gambach

Avenue Weck-Reynold 9

Mai(g)wenn et les Orteils est une compagnie de gigue et de danse contemporaine travaillant avec des artistes professionnels différents et marginalisés (syndrome d'Asperger, de Williams, X fragile, trisomie 21, déficience intellectuelle, etc.). La création d'Avec pas d'cœur souhaite contribuer à faire tomber un tabou entourant la sexualité des personnes avec un handicap. L'œuvre sonde trois individus dans leur intimité pour mettre en lumière leurs désirs et leurs frustrations par le biais de la gigue et d'une danse contemporaine théâtrale (quelques chansons en français).

Entrée libre

Collecte à la sortie

Possibilité de vous inscrire en ligne :

<https://www.linscription.com/activite.php?P1=30547>

Spectacle de danse contemporaine

Durée : 60 minutes

possibilité de poursuivre par une discussion en français avec les danseurs